

## Le CHU au chevet de nos déplacements

Les personnels du CHU participent au défi des Mobil'acteurs. Chez eux aussi, on a choisi de laisser ses clefs de voiture.



L'équipe du CHU a remis ses clefs de voiture en échange d'un kit mobilité.

Le Centre hospitalier universitaire (CHU) de Rennes s'est engagé tout naturellement dans l'opération des Mobil'acteurs. Les personnels des différents sites (Pontchaillou, hôpital-sud, Hôtel-Dieu, etc.) sont plusieurs milliers à se déplacer quotidiennement pour se rendre au travail.

« Avec Rennes métropole, nous sommes engagés dans un Plan de déplacements entreprises (PDE). Le défi Mobil'acteurs permet de le dynamiser, de le faire vivre », résume Guylaine Joliff, en charge du dossier.

### Un défi par équipes

Pour cette édition 2016, sept salariés se sont portés volontaires pour « abandonner » leur voiture personnelle pendant deux semaines et de tester grandeurs nature d'autres modes de déplacement : vélo, transports en commun, covoiturage, auto partage, marche à pied. « La grande différence, cette année, c'est que le défi est réalisé par équipes. C'est

génial, cela provoque une vraie émulation. On s'encourage mutuellement au lieu d'être seul. » Six viennent de Pontchaillou. Une autre Mobil'actrice, Florence, est sur le site de l'hôpital-sud. « Elle embauche chaque matin, à 7 h. Elle prend son vélo. »

Pour trouver les volontaires, Guylaine Joliff a été démarcher les personnels du centre hospitalier à la sortie du self. Une quinzaine se sont montrés intéressés, sept ont été finalement retenus. Parmi eux, Christian habite Saint-Malon-sur-Mel, près de la forêt de Paimpont. Un grand sportif. « Chaque jour, je fais le trajet à vélo, soit près de 38 km. Le soir, je mets un peu plus de temps, environ 1 h 30, car je suis un peu moins frais... »

La semaine prochaine, il testera d'autres modes de transports, notamment le train.

Olivier BERREZAI.